

ふるさと農園

1月の農園
寒さに負けない農園

小雪が舞う農園です。水仙は少し寒いのでしょいか、少し下を向いて咲いています。

でも、大根は寒さ知らずか青々としています。

タマネギは寒くないのか真っ直ぐに空へ向かって伸びています。

イチゴは



寒いのでしょいか地にはついています。エンドウは少し寒がりです。寒い冬の農園は土作りに忙しい。 S・O

会員だより

湊川神社(楠公さん)に

参拝して!

兵庫県中央区多門通にある湊川神社へ行ってきました。湊川神社は、楠公さんと

言われ親しまれています。湊川神社は、鎌倉幕府を倒し、建武の中興に尽力した河内の英雄、楠木正成(くすのきまささしげ)を祀る神社です。

正成は1331年、後醍醐天皇の命を受け、河内の赤坂城、千早城などで奇策、智謀により鎌倉幕府軍と戦い、功を立て建武の中興を成功させました。

しかし中興は長くは続かず足利尊氏の謀反により再び戦いとなりました。

一旦は九州に落ちた尊氏は勢力を盛り返し、大軍を擁して攻め上つてきます。

そこで正成は形勢不利の戦と知りながら兵庫に迎え撃ちます。

兵庫に向かう途中の摂津桜井の駅でわが子、正行(まさつら)に後事を託して出陣します。有名な「桜井の子別れ」です。

尊氏軍を湊川で迎撃した正成は、敵は数万、味方は七百余騎、激戦の末、衆寡敵せず弟、正季(まさすえ)と「七生滅賊」を誓って討ち死にしました。

(ちなみに尊氏はこの戦に勝利して室町幕府を興し、南北朝時代が始まります) 幕末から明治に



かけてお祀りしたいという国民運動があり、明治天皇の神社創祀の御沙汰書があり、楠公終焉のこの地に祀られる事になったのです。

それより先、1692年、徳川光圀が墓碑「嗚呼忠臣楠子之墓」を建立、建武の忠臣の偉業を顕彰しました。

湊川神社の境内に正成の墓とこの墓碑もありました。楠木正成は大楠公、子供の正行は小楠公と呼ばれています。

また境内に宝物館があります。

展示室には、堂本印象、横山大観、前田青邨などの日本画や、正成一族の霊牌、室町時代の、鎧、兜、弓矢などが展示してあります。

拝殿は戦災で焼失したとかでコンクリート造りでした。拝殿の天井は格

天井で、中央に龍の絵があり、周りには花々の絵が描かれてありました。境内は広々として大樹が生い茂り、爽やかなたらずまいでした。

活動報告

2011年V G 槻輪のパソコン教室「報告」

V G 槻輪では、シニアの技能・技術をいかし社会に貢献できる場所の一つとして、パソコン講座を開いています。

清水コミュニティセンターでは、平成18年からパソコンを持つているが、使えないという人を対象に指導しています。

従って、各人の技量は当然、機種・ソフトも違います。

講師陣は、それらに対応出来るように、日々努力し、全受講者に満足頂ける様にいつも取り組んでいます。

2011年の夏は、セクターの屋根防水工事で長期に教室が開けず迷惑をかけました。



2012年4月から今まで通り開講しますので受講して下さい。

修了者の作品は、館内に展示し成果発表をしています。

初級の修了者の多くは、「パソコンOB会」(中級)コースで、パソコンを道具として使えるよう



(とけいそうパワーポイント発表会)

に、会報・チラシ・ポスター作りや写真加工・インターネットなどを学んでいます。さらに、中級コース修了者は「とけいそう」(上級)で動画作成やホームページ作成など楽しく学んでいます。 O・S

英子の折り紙

天に登る龍

「笑う門には福が来る
大声出して笑うとお腹の筋肉が収縮する」

「人生六十余年、福も鬼もいらっしやい

酸いも甘いもかみしめた人生、何が来てもウェルカム」「夫婦、親子、姉妹、仲間、みんな、ミンナ、皆、元気で楽しく笑える暮らし」「ゆかいな仲間」

こんな1年であって欲しいです E・H

